

## SUMMARY

# SISTEM PERKAWINAN EXOGAMI MASYARAKAT ADAT BATAK TOBA DI JABODETABEK

Created by Ramlan Haloman

**Subject** : sistem perkawinan exogami, adat

**Subject Alt** : sistem perkawinan exogami, adat

**Keyword** : sistem perkawinan exogami; adat

### Description :

Lintongnihuta merupakan salah satu wilayah yang menjadi bagian dari Kabupaten Humbang Hasundutan. Penelitian yang dikaji penulis adalah untuk melihat eksistensi sistem perkawinan exogami yang sudah menjadi bagian dari upacara perkawinan adat Batak Toba sejak zaman dahulu. Dari hasil penelitian di lapangan dan kajian-kajian dari buku-buku yang berhubungan dengan objek penelitian, dapat dipastikan sistem perkawinan exogami tetap eksis dalam masyarakat adat Batak Toba dimana pun mereka menetap. Selain itu proses perkawinan adat Batak Toba juga tidak lepas dari upacara adat yang disebut Dalihan Na Tolu. Peranan Dalihan Na tolu dalam hukum perkawinan masyarakat adat Batak Toba merupakan suatu hal yang tidak dapat dipisahkan selama melangsungkan acara adat perkawinan yang sah menurut tradisi orang Batak. Sementara itu upacara agama serta catatan sipil dianggap hanya perlengkapan belaka. Hal ini dilatar belakangi oleh keberadaan Dalihan Na tolu itu sendiri yang diterima ditengah-tengah masyarakat Batak sebagai suatu sistem sosial kemasyarakatan. Dalam suatu perkawinan yang sah, Dalihan Na tolu telah menggariskan dan menetapkan aturan dan ketentuan rinci mengenai berbagai hubungan sosial baik antara suami dengan isteri, antara orang tua dengan saudarasaudara kandung dari masing-masing pihak pengantin, maupun dengan boru serta hula-hula dari masing-masing pihak.

**Contributor** : Fitria Olivia, SH, MH

**Date Create** : 24/07/2013

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200841124

**Collection** : 200841124

**Source** : Undergraduate theses law faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor